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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（12月6日 第23回）昼移動例会（駒そば亭）               担当：健康委員会 

２０１2年12月 6日 

第21号 （通算2128号） 

第22回（通算2246回）通常例会報告  

日時：2012年11月29日 12：30～13：30  

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会  

担当： ロータリー財団・米山記念奨学委員会  

司会： SAAプログラム委員会 委員長 大西 信也 

四つのテスト：新世代奉仕・ローターアクト委員

会 委員長 菅原 正行 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（村田 研一  会長） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 2013年２月のプログラム変更についてお知らせ

します。7日の通常例会（担当：クラブ会報等委員

会）を14日へ、14日の通常例会「千歳市長卓話」

（担当：幹事）を７日へ変更します。 

～ 12月はロータリー家族月間 ～  

 皆さん、こんにち

は！今年も残り３３日

となりました。今日、

11月29日は「いいふく

の日」です。幸せの

「福」と洋服の「服」

です。さて、11月23日勤労感謝の日に千歳商工

技術センターで2012年度の優良・永年勤続従業

員表彰式が行われ、千歳市長表彰には、丹治秀

工業(株)駒里工場の工場長、金平幸雄さんが受

賞されました。丹治会長おめでとうございま

す。また、千歳RC会長賞表彰は、山三ふじやの

鈴木裕介さん、国廣英樹さん、千歳交通の山口

斉さん、菱希望さん、北楡会の橋本光代が受賞

されましたことをご報告申し上げます。 

 本日はロータリーについて自分なりに感じた

ことをお話しします。まず、シェルドンが「超

我の奉仕」を作り、現在ロータリーの第一標語

となっています。この「超我の奉仕」とは色々

な考え方があると思いますが「思いやりと寛容

の精神に満ちた普遍的メッセージ」と書いてあ

ります。「超我の奉仕」は、助け合いの精神が

身に付き、相手に対して思いやりを持ち続ける

ことが大切であると思います。しかしながら、

「超我～われをこえる」とは、いったいどうい

うことなのか？と考えさせられます。「己をこ

える奉仕？」・・・難しいですね。 

 タバコをやめようと思ってもなかなかやめら

     

本日のお客様 

  
北海道空港株式会社代表取締役社長 山本邦彦様

（札幌ＲＣ） 

れない人とか、車のスピードの出し過ぎや駐車

禁止場所でも、「まあ、いいか？」と済まして

しまう意志の弱い自分が居ます。皆さんも違う

自分が同居しているのかなと思ったことはあり

ませんか？ 男性も女性も完全な人間はいない

と思います。むしろ反省ばかりの不完全な人間

だと思っております。これはロータリーでいう

「エゴからの決別」をしなければなりません

ね？ ロータリーの究極の目的である「人生の

中でいかにエゴと決別するか」を学んでいきま

しょう。ロータリーは生涯学習の場です。皆さ

ん、ロータリーについて今一度勉強しましょ

う。 

 本日は福田PCから「ロータリー財団の概要」

についての卓話をいただきます。よろしくお願

い致します。                         

委員会報告 

親睦活動委員会 副委員長 大澤 雅松 

 12且20日18時30分からANAクラウンプラザホ

テル千歳2Fにてクリスマス家族会を開催します。

例年通り会員と奥様は無料、3歳未満無料、3歳以

上未就学児1,000円、小・中・高生2,000円、成人

3,000円です。出欠の締め切りは12月7日（金）で

す。また、ビンゴゲームの景品を原則お一人一品

を提供願います。現金でも構いません。 

12・1月のプログラム 

12/ 6 昼移動例会（駒そば亭） 担当：健康委員会 

12/13 通常例会 担当：職業奉仕委員会 

12/20 クリスマス家族会（ANA）RAC合同 担当：   

親睦/SAA/出席委員会 
12/27 年次総会（36分例会） 担当：三役《理事会》 

1/ 3 繁忙休会（正月） 

1/10 新年交礼会（リアン）RAC合同 担当：親睦/

SAA/新世代RA委員会 
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出席率 

今 回： 52.9％（11月29日＝27／51、実数） 

確 定： 84.3％（11月15日＝43／51,うちM u 6名） 

ロータリー情報(ロータリー情報・定款細則委員会 

長澤 邦雄 委員) 

会員卓話（福田 武男 パスト会長） 

ニコニコBOX（親睦活動委員会 副委員長 大澤雅松） 

 
①丹治秀一PC 永年勤続表彰で従業員が千歳市長表

彰を頂きました。②五十嵐宏PC 11月19日五十嵐理

容院創業60周年祝賀会が皆様のおかげで無事終え

ることができました。③長澤邦雄PC ㋐ クラブ管

理運営委員会を欠席しました。㋑R情報を２回させ

ていただきました。④村田研一会長 次回の例会は

ベトナム出張のため誠に申し訳ございませんが、

休ませていただきます。⑤高橋都副会長 神戸RC訪

問では年々親密さが増していくようで楽しい時間

を過ごしてきました。⑥沼田常好幹事 神戸南RC

親睦ゴルフコンペで神戸牛の肉を頂きました。⑦

大澤雅松会員 一昨日の出張の帰り便で「羽田に戻

るかも知れません」のアナウンスにおびえました

が１時間遅れで千歳に着きました。⑧川端清会員 

マンション外断熱工事も無事終了。住人は快適に

過ごしています。⑨菅野範幸会員 10月23日に北洋

銀行はまなすクラブの50周年記念式典を開催し、

ご来賓として村田会長にもご出席いただきまして

ありがとうございました。 ⑩武石忠俊PC ちとせ

丼グランプリで娘が個人の部で2位になりました。 

⑪福田武男PC 11月23日千歳商工会議所主催の永

年勤続表彰で我社の「青葉公園歯科」の社員が30

年表彰を頂きました。                                            

⑫神戸南RC親睦出席者13名より 20,300円 

本日のニコニコ集計12名  合計 50,300 円 

第１２回理事会を開催 

 私自身は「職業奉仕」に関しての方

が詳しいのですが「ロータリー財団の

概要」についてご説明します。種々の

内容があるなかで重要なのは来年７月

から大きく変わる「未来の夢計画」に

関してです。多

量の説明がありますのでご不

明な点はR財団委員会へお問

い合わせください。尚、本内

容は重要な内容を含んでいま

すことから４月18日の職業奉

仕委員会担当例会をR財団委

員会担当の例会へ振替、同委

員会による再説明を計画しています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記③にあるようにEvery Rotarian ,Every Year（毎年
あなたも100㌦を）のご協力をよろしくお願いいた

します。 

※紹介文（ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

副委員長 末廣孝）及び詳細はHPをご覧ください。 

 11月29日、11時よりＡＮＡクラウンプラザホテル

千歳 例会場において第12回理事会を理事１０名が

出席して行われました。 

◆審議事項では、⑴ 「第25回IM開催計画（案）」

について今村IM実行委員長から報告があり、①開催

日・2013年3月17日、ＡＮＡクラウンプラザホテル

千歳。②登録料5000円、全員登録。③実行委員会を

設置、委員はクラブ管理運営委員会各委員長が当た

る。12月初旬に第１回実行委員会を開催等について

承認。⑵ 2月14日、千歳市長卓話

は山口市長が出張のために2月7日

に変更、クラブ会報等委員会担当

例会と変更が承認。 

◆報告事項は、⑴ 親睦活動委員

会より①12月20日開催の「クリス

マス家族会」及び1月10日開催の「新年交礼会」に

ついて報告と会員への協力要請。⑵ 12・1月のプロ

グラムについて幹事から報告。⑶ その他として、

①新千歳空港での夜間移動例会について次年度も開

催して欲しいとの要望が多いことから、次年度プロ

グラムとして検討することとなりました。（引き継

ぎ事項として書面化が必要との意見あり）②委員長

等で会員増強など対外的にロータリーマークの入っ

た名刺が必要とする意向があり、経費上の問題で個

別検討をすることとしました。 

  本日は前回（11月15日）に引き続

き「四つのテスト」についてお話を

します。「ロータリーの考え方：超

我の奉仕」（千歳ロータリークラブ 

“ロータリーを考える会”2012/8/7）

を参考にさせていただきました。 

1.四つのテスト 原文 Apply THE 

FOUR －WAY TESTE  to the things we think, say 

or do       
Ⅰ．Is it the TRUTH?  

Ⅱ．Is it FAIR to all concerned?  

Ⅲ．Will it build GOODWILL and better FRIEND-

SHIP?  
Ⅳ．Will it be BENEFICIAL to all concerned?  

規範でも教義でもなく自己評価を促し、職業倫理

訓（戒）でもある「四つのテスト」がなぜ質問形

式なのか？※以下及び２～７はHPをご覧下さい。 

８．会員一人一人が、田中RI会長の云われるロー

タリー・モメント（心に残るロータリー体験）を

数多く持てるようになれば（Enjoy Rotary）、諸問

題も解決の方向に向かうのでは？と思われます。 
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